



VAMOS A LA PLAYA: Neu-Mitglied Martin Bahr, der gerade seine Trainerlizenz erweitert, möchte die Beachanlage mit euch sinnvoll nutzen und euch für den Trendsport „Beachtennis“ begeistern.

Gute Musik, Strandfeeling, kurzweilige Spiele, einfache Technik machen Beachtennis zu einer Sportart, die extrem viel Spaß macht und schnell zu lernen ist.

Trainerstunden mit integriertem Spiel:

**SAMSTAG 17.09. ab 12 UHR** → immer höchstens 4 Leute pro Gruppe.  
Ende ist abhängig von der Anzahl der Anmeldungen.

Um das Event besser planen zu können, sendet bitte eure Kontaktdaten, Zeitwünsche an dem Samstag, und euer Spielniveau im Tennis (Mannschaft, Hobby, Beginner) an Martin, damit er Gruppen erstellen und euch informieren kann, wann ihr diesen Spaß mitmachen dürft.



